

Recupera ejército sirio nuevas áreas en región de Ghouta oriental



Damasco, 4 mar (RHC) El Ejército sirio tomó el control de varias localidades de Ghouta Oriental, al este de Damasco, la capital del país luego de violentos choques con grupos terroristas.

Como resultado de la fuerte ofensiva de las fuerzas leales a Damasco, decenas de terroristas resultaron eliminados y varios de sus vehículos artillados y blindados destruidos.

Las fuerzas sirias habían logrado el control de 23 kilómetros cuadrados del territorio de esa región y ahora pudieron avanzar en un amplio frente al este de la ciudad de Duma, principal feudo del Ejército del Islam.

Las tropas gubernamentales arreciaron en los últimos días su ofensiva en Ghouta Oriental, luego de que los grupos terroristas incrementaron sus ataques desde allí con morteros y cohetes contra la ciudad de Damasco, con saldo de numerosos muertos y heridos.

Mientras el Ejército turco reforzó su presencia en el norteño enclave sirio de Afrín (provincia de Alepo), con la llegada de un nuevo convoy de más de un centenar de vehículos blindados.

Según esas fuentes, las tropas invasoras de Ankara, que en territorio sirio desarrollan desde el pasado 20 de enero la llamada Operación Rama de Olivo, incluyeron en el cargamento sofisticado equipamiento, incluidas ametralladoras de grueso calibre.

De acuerdo con la publicación Al-Masdar News, las fuerzas turcas evadieron acogerse al reciente cese el fuego decretado por Naciones Unidas durante 30 días en suelo sirio, bajo el pretexto de que lucha contra grupos terroristas.

Las tropas del vecino país euroasiático combaten en Siria a las milicias kurdas Unidades de Protección Popular (YPG), que Ankara considera filial del Partido de los Trabajadores del Kurdistán, que desde la década de los 80 del pasado siglo opera en el sur de ese Estado.

Milicias progubernamentales sirias entraron a Afrín hace dos semanas para apoyar a las milicias de las YPG en la lucha contra las unidades castrenses de Turquía, las cuales se proponen tomar el control, además de Afrín, de otras zonas norteñas como Manbij.

Según los reportes, este fin de semana las tropas turcas realizaron intensos bombardeos contra posiciones de las fuerzas progubernamentales, con saldo de al menos 36 víctimas fatales, entre combatientes sirios.

Las ilegales embestidas militares de los destacamentos de uniformados turcos en Afrín, condenados en reiteradas ocasiones por el gobierno de Damasco, provocaron hasta la fecha la muerte de más de un centenar de civiles y decenas de heridos.

Turquía, país miembro de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (Otan), desarrolla su ofensiva en el norte sirio, mientras el Ejército de este país árabe se empeña en erradicar a los grupos terroristas en la provincia de Idlib, ubicada a unos 300 kilómetros al norte de Damasco, Ghouta Oriental y otros territorios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156624-recupera-ejercito-sirio-nuevas-areas-en-region-de-ghouta-oriental>



Radio Habana Cuba